
10月 12日（木）代表委員会 

議題１：アフリカ救援米について                 

一人一合のお米を持ってきて，困っている人に協力

しようという活動に，賛成意見を発表していました。 

期間は 10 月 23 日（月）～11 月 2 日（木）だそう

です。SDGｓの取組も意識して，多くの協力が得られ

ることを期待します。 

議題２：ドレミファ発表会 テーマについて 

 「全校で心を一つに！豊かな音楽をひびかせよう」

音楽委員会の澤邊さんの「運動会の成功を，ドレミフ

ァ発表会でもつなげていきたい」という提案に，どの

クラスも賛成していました。 

その他：この他にも，無言清掃のことや「くつそろえ」のポスター募集の件も確認されました。 

 

2年生 国語「お手紙」 

 最初に新出漢字を確認しました。読み方や意味も確かめていきました。次に担任が音読をしながら，各

自必要な漢字にふり仮名をふりながら，話を読み進めました。先生からプリントが配られ，場面ごとに 

がまくんとかえるくんの気持ちと行動を読み取り，まとめていきました。話を聴くときには静かに，意見

を言うときには活発に言い，メリハリのある授業となっていて心地よさを感じました。 

 

 

 

 



10月 12日（木） 

3年生 小笠原流礼法 

 

 

 

 

中学生による陸上指導 

 

 

 

 

 

 


